
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 D さん  

・静岡福祉医療専門学校  

総合福祉学科 卒業 

・配属先：静岡市救護所 

（救護施設） 

 

 

  

令和３年 4月 採用 介護職員 

 

🌺静岡市厚生事業協会に就職しようと決めた理由 

を教えてください 
 

 学生時代に実習で静岡市救護所にお世話になり、この法人に興

味を持ちました。その際に、まだ就職の決まっていなかった自分に

声をかけていただき、就職したいという気持ちが強くなりました。 

また、本協会では、分野の違う施設があり、多くの出会い、知識

を得られます。自身のスキルアップが出来ることも魅力だと感じ就

職を決めました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🌺現在はどんな仕事を担当していますか？ 
 

 私が行っている業務は、生活支援、行事等の計画運営です。利用

者様には社会的自立等を目標に、地域移行に向けた生活をして頂く

ように心掛けています。 

生活支援では、食事の準備、入浴介助、見守り、毎日２回の検温

を行っています。 

行事では、月毎のイベントの計画・運営をしています。主となる

職員を中心に、職員全員で協力して取り組んでいます。現在は、新

型コロナウイルス感染症対策のため、利用者様には外出を自粛して

いただいています。そのため、気分転換になるよう外注した食事を

提供したりして、楽しんでいただいています。 
 

🌺仕事をしていて嬉しかったことや、やりがいを感

じたことを教えてください 
 

入社してすぐの頃は、利用者様との間に距離がありました。 

しかし、日が経つにつれて、利用者様が私を認めてくださったの

か「これお願いします」や「ありがとうございます」等の声をかけ

てくださるようになり、とても嬉しかったです。 

やりがいを感じることは様々なところにあります。利用者様から

「ありがとう」「次はいつ来ますか」「帰るんですか。寂しいです」

等の声を掛けていただいた時は、「頑張って良かった」という気持

ちになりますし、とてもやりがいを感じます。 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🌺法人や施設の良いところ・好きなところを 

教えてください 
 

 この法人のいい所は福利厚生が整っていて、プライベートと仕事

の両立ができるところです。私事ですが、今年結婚することができ

ました。給与が高く安定しているため、家を出て妻と２人で暮らす

ことが出来ています。さらに、新車も購入する事が出来ました。 

私生活が充実できるところが魅力であり、この法人の好きなとこ

ろです。 
 

🌺今後はどんな介護職員になりたいですか？ 
 

私は皆を笑顔にし、皆から信頼される介護職員になりたいと思っ

ています。 

現場に出て何もわからない自分に対し、先輩職員の皆様は優しく

迎え入れて、優しくご指導くださいました。自分も人に優しく、周

りを助け、周りの人を笑顔に出来るような人材になりたいです。 

そして、誰からも信頼され「あの人に任せれば大丈夫」と思って

いただけるような職員になりたいと思います。 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

🌺これから新たに介護職として就職される方へ、 

アドバイスやメッセージをお願いします 
 

就職を決める前に、様々なことに挑戦するべきだと思います。 

私自身も、学生時代に、気になったことはやってみたり、気になっ

た場所には実際に行ってみたりと、積極的に行動しました。その場

での出会い・経験から得るものは、とても多くあると思います。挑

戦して失敗する事もありますが、失敗から学べることもあります。

そこからどのように工夫して次に挑戦することができるのかが、将

来仕事をしていく上でも大切になると思います。どんなことでも、

挑戦することを大切にしてください。 

 


